



Jacques "Jacko" Gratton, Musée du ski des Laurentides - Laurentian Ski Museum

Jacques Gratton (XX^e siècle) intronisé en 2010

Jacques, dit «Jacko», Gratton a passé la plus grande partie de sa vie professionnelle sur ses skis, d'abord comme patrouilleur puis comme moniteur, directeur d'école de ski, entraîneur et examinateur niveau IV pour L'alliance des moniteurs de ski du Canada. Une de ses plus importantes contributions à la promotion du ski dans les Laurentides fut l'entraînement de nombreux skieurs et skieuses du Club de ski Tremblant qui ont évolué au sein de l'Équipe nationale. D'ailleurs, six athlètes du Club de ski Tremblant ont participé au Jeux olympiques de Vancouver 2010.

Jacques Gratton (XXth Century), inducted in 2010

Jacques, nicknamed «Jacko», Gratton spent the greatest proportion of his professional career on his skis, first as patroller then instructor, ski school director and level IV Canadian Ski Instructors' Alliance examiner. One of his greatest contributions to the promotion of Laurentian skiing was the development of numerous Tremblant racers for the National Ski Team as director of the Tremblant Ski Club. In fact six former members of the Tremblant Ski Club participated in the Vancouver 2010 Olympic Games.